
 

    
◎第１回学校運営協議会開催◎                           

５月９日（月）第１回学校運営協議会が本校にて開催

されました。学校と地域が力を合わせて学校運営に取り

組むことを目指すこの協議会を導入した学校をいわゆる

「コミュニティ・スクール」といいます。今年度の学校

運営協議会委員は次のとおりです。   （敬称略） 

以上の地域の委員の方々に校長、教頭、教務主任、事務

主査、本協議会担当教職員が加わり計 14 名で構成され

ています。当日は、本年度の学校運営協議会のあり方に

ついて確認し、学校教育目標、経営方針、学校予算等に

ついての承認を得ました。教職員、保護者、地域住民が

集まり、学校や地域の課題を見いだすためにも、まず学

校の日々の教育活動について地域の方に知っていただき

たく、今回は学年主任、汐鳴祭体育の部と総合的な学習

の時間担当教諭も加わりました。地域でどのような子ど

もたちを育てていくのかという目標を共有し、保護者や

地域と連携しながら教職員全体がチームとして力を発揮

できるよう、できることから始めていきます。 

◎二宮町 530キャンペーンに参加◎ 

5月 28日（土）梅沢海岸に厚生委員会、サッカー部、

卓球部そして個人での参加者、総勢なんと約 80 名と教

職員 6名が集まりました。日光が照りつける中、海風に

吹かれながら清掃活動に励みました。地域の海を自分た

ちの手で守っていこうという心意気、素晴らしいです。 

二宮西中学校の生徒も多く、両校の活動の様子から、

災害時等も視野に入れ、中学生は地域の活動を大きく担

えるマンパワー（人的資源）であること実感しました。 

 

 

 

 

 

◎３年生、修学旅行へ◎ 

 

5月 17日（火）東大寺/ 奈良公園(班別散策)/ 

春日大社/ 薬師寺/ (大阪泊) 

  ５月 18日（水）京都班別自主見学（タクシー） 

            清水焼絵付け体験/ 清水寺 / (大阪泊) 

 ５月 19日（木）大阪城/ 宇治平等院/ 東寺 

5月 17 日（火）午前 7時前に二宮小学校校庭に集合

し、新幹線で京都へ向かいました。修学旅行は新型コロ

ナ感染症のために令和２年度は中止、令和３年度は 3月

に卒業遠足と兼ねて箱根一泊となり、今年度ようやく例

年どおりのプランで実施されました。 

3日間は天気に恵まれ、2日目以降の最高気温は 2７℃

越えという予報で、まぶしいほどに新緑が輝いていまし

た。時折吹く爽やかでひんやりとしたそよ風がたいへん

心地よく感じられました。 

特に京都市内は、多くの修学旅行生が見られ、世の中

が通常に戻りつつあることを感じると共に、この 2年間

の制限された日々を複雑な気持ちで思い起こしました。 

京都方面へ行くことができなかった先輩たちの 2年分

の思いも胸に、感染症対策にも進んで協力しながら、皆、

友だちとのかけがえのない思い出づくりを楽しみました。

その後、感染症の発症もなくほっと安心しました。 
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